

Turnen in der Hauptstadt

Sportakrobatinnen aus Berlin zurückgekehrt

Pfungstadt (red.) • Auf dem 7. Platz in der Mehrkampfwertung schlossen Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel die deutschen Meisterschaften in Berlin ab. Dabei war es für die Sportakrobatinnen der FTG Pfungstadt ein tolles Erlebnis, das die Wettkämpfe im Rahmen des deutschen Turnfests in Berlin ausgetragen wurden, das für viele Zuschauer sorgte. Zudem war es auch eine gute Gelegenheit, Erfahrungen in der Altersklasse

„Junioren Eins“ zu sammeln, in der das Trio im kommenden Jahr starten wird.

Am ersten Tag stand die Dynamik-Übung auf dem Plan. Extra für die Junioren-Eins-Altersklasse wurde die Übung mit noch schwierigeren Elementen aufgewertet. Auch wenn ein Element nicht ganz funktionierte, gab es am Ende den neunten Platz. Eine tolle Balance-Übung zeigten die Pfungstädterinnen am Folgetag, die ihnen in dieser Disziplin den

sechsten Rang brachte.

Das Finale war so gut besucht, dass viele Zuschauer keinen Sitzplatz mehr fanden. Mit ihrer Kombi-Übung belegte sie am Ende Platz Sieben der Mehrkampfwertung, insgesamt 16 Damengruppen waren in der Altersklasse Junioren Eins angetreten. Zufrieden war Trainerin Noëlle-Christin Binczyk mit ihren Sportlerinnen. Bis 2018 will das Jugend-Trio die Elemente der Junioren-Eins-Klasse nun noch weiter perfektionieren.



Bei der Junioren-Eins-DM in Berlin waren Trainerin Noëlle-Christin Binczyk, Isabel Specht, Alida Dunkel und Vanessas Rapp (von links) am Start. Foto